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ЕЛЕН А  НИКО ЛАЕВНА ЗАЛЕССКАЯ , 
декан ф акультета математики 

и информационных технологий, 
кандидат физико-математических наук, 

до цент
Охарактеризуйте себя тремя словами.
Ответственная, целеустремленная, порядочная.
Кем Вы хотели стать в детстве?
Много кем. Сначала хотела стать музыкантом 

(закончила музыкальную школу по классу аккорде
она), а уже в осознанном возрасте -  инженером, 
программистом, ученым-математиком.

Принцип, которым Вы руководствуетесь в 
профессии.

Их у меня два. Первый: относись к людям так, как 
ты бы хотел, чтобы относились к тебе. Второй: 
начатое дело доводи до конца, причем если взялся 
за что-то, то сделай это качественно.

Ваша заветная мечта сегодня.
Если глобально —  чтобы все были здоровы, 

чтобы на Земле не было войн. Касательно лично 
меня —  чтобы мои дочки выросли достойными 
людьми и были счастливы.

Последняя книга, которую Вы прочли.
■Мир математики. Золотое сечение. Выпуск 1*.
Чего бы Вы пожелали нынешним студентам?
Верить в свои силы, проявлять большую актив

ность в достижении своих целей, учить английский 
язык и постоянно самосовершенствоваться в сво
ей профессии, вести здоровый образ жизни и 
беречь здоровье.

Ф
ДАВАЙТЕ

ЗНАКОМИТЬСЯ!
Сотрудники нашего 

университета продолжают 
отвечать на вопросы анкеты 

новой рубрики 
«Давайте познакомимся!». 

Сегодня о себе рассказывают 
деканы факультетов 

Елена Николаевна ЗАЛЕССКАЯ, 
Денис Эдуардович ШКИРЬЯНОВ, 
Виталий Яковлевич КУЗЬМЕНКО.

Д ЕН И С  ЭДУАРДОВИ Ч Ш КИРЬЯНОВ, 
декан факультета физической 

культуры и спорта,
кандидат педагогических наук, доцент 

Охарактеризуйте себя тремя словами. 
Трудолюбивый, жизнерадостный, спортивный. 
Кем Вы хотели стать в детстве? 
Врачом-хирургом.
Принцип, которым Вы руководствуетесь в 

профессии.
Глаза боятся, а руки делают.
Ваша заветная мечта сегодня.
Создать прекрасную семью и реализовать себя в 

профессиональной деятельности.
Последняя книга, которую Вы прочли.
■451 градус по Фаренгейту* Рэя Брэдбери.
Чего бы Вы пожелали нынешним студентам? 
Провести студенческие годы ярко и плодотворно.

В И ТА Л И Й  ЯКОВЛЕВИ Ч КУЗЬМ ЕН КО , 
декан биологического ф акультета, 

кандидат биологических наук, доцент
Охарактеризуйте себя тремя словами.
По гороскопу я Рыба, родился в год Крысы. Все, 

что пишут об этом сочетании, характерно и близко 
мне. Но это вряд ли можно описать тремя словами.

Кем Вы хотели стать в детстве?
Артистом, а потом —  журналистом (как поется в 

известной песне: «Трое суток шагать, трое суток не 
слать...»). А ведь так и получилось. То. что я делаю 
сейчас, предполагает и то и другое. Для себя и для 
других пишу, а затем артистично озвучиваю...

Принцип, которым Вы руководствуетесь в 
профессии.

Объективность, доброжелательность, уважение 
к иному мнению, чувство юмора, что в целом может 
звучать как «не навреди».

Ваша заветная мечта сегодня.
Мечтаю, чтобы мои дети и внуки (да и все моло

дые люди) нашли себя в этой жизни, были здоровы 
и счастливы и чтобы я это увидел.

Последняя книга, которую Вы прочли.
Мой младший восьмилетний внук Николай Алек

сандрович настоял на том, чтобы я прочел детскую 
энциклопедию «Динозавры». Из нее я извлек много 
нового и удивительного. В связи с этим мне пона
добилось перечитать и заново осмыслить художе
ственный биографический роман о Чарлзе Дарви
не «Происхождение» Ирвинга Стоуна. Хотя я не 
забываю просматривать и детективы Дарьи Дон
цовой.

Чего бы Вы пожелали нынешним студентам?
Да всего того, чего желали и желают себе студен

ты всех времен и народов: свободы, радости, удов
летворения от учебы и работы, человеческих благ, 
совпадающих с быстро меняющимися ценностями 
стремительно убегающего времени.


